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Noticias

- José Ignacio Moreno, fichado por el colegio Garoé (Canarias): 
“pagaron la cláusula, no pudimos retenerle “ 

- Corbatas de Tajamar: cada vez quedan menos 

- Fernando Hernández Valls BACH’02 vino a dar una sesión al 
colegio 

Jesús García SánchezCerillas

Antonio RamirezCamino de Santiago

Felipe CastroAlumni de Electrónica

Si quieres contactar con nosotros puedes hacerlo vía e-amil en alumni@tajamar.es
www.tajamar.es

ECOS DE BENEDICTO XVI

Ante más de un millón de 
personas congregadas en la 
Plaza de San Pedro e inme-
diaciones, y otros tantos que 
siguieron la ceremonia de...

>leer más
Martes 8 nov: Retiro Mensual Alumni a las 19:45 h.
Martes 22 nov: meditación Alumni a las 20 h.
Jueves 22 dic: belenes en Tajamar a las 18 h.

Próximos eventos        

Han pasado por Tajamar

boletín digital - noviembre 2011

http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=987:encuentro-digital-de-alumnos-de-humanidades&catid=21:noticias-bachillerato&Itemid=50
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=943:jose-i-moreno-fichado-por-colegio-en-canarias&catid=21:noticias-bachillerato&Itemid=50
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=945:ya-puedes-adquirir-la-nueva-corbata-de-tajamar&catid=38:noticias-alumni&Itemid=180
http://tajamar.es/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=9&Itemid=180
http://tajamar.es/index.php
http://es-es.facebook.com/
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Antonio González Escobar BACH’06
Hemos hablado ya unas cuantas veces 
de Antonio: en esta ocasión se pasó por 
el colegio y tuvo una tertulia con un 
grupo de alumnos de 1º de Bachillerato. 
Les contó sus experiencias en la 
Ingeniería Industrial, y en especial el 
último curso que realizó en Gran 
Bretaña, junto con un Master que le 
permitió trabajar en Airbus y en Rolls 
Royce, empresa esta última que le ha 
contratado.
Pincha aquí.

Paco Alhambra COU’92. Como todos los 
años, sin avisar, si hacer ruido, un día 
inesperado, Paquito Alhambra aparece 
por el colegio. Se ha escapado de China, 
donde trabaja, y se ha dado una vuelta 
por el cole, tras saludar a su familia. 
Afortunadamente nuestro fotógrafo, 
siempre atento, le ha pillado en esta 
instantáneas que quedan aquí para 
siempre.

José Manuel Obispo BACH’07 está en 
Zaragoza, ultimando su último curso 
en la escuela de O�ciales: dentro de 
poco habrá que dirigirse a él como 
“mi capitán”. Y, como cada vez que 
hace una escapada por Madrid, se 
pasó por el cole para saludar a sus 
profes y amigos.

Un grupillo de AG’89 quedaron con Aurelio Mendiguchía: dieron 
una vuelta por el colegio y recordaron miles de anécdotas de hace 
tanto años.

Julian
del Amo

http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=970:idiomas-y-esfuerzo-claves-para-trabajar&catid=21:noticias-bachillerato&Itemid=50


HOMILÍA  DEL SANTO PADRE BENEDICTO XVI VIGILIA DE ORACIÓN CON LOS JÓVENES
Aeropuerto Cuatro Vientos de Madrid, Sábado 20 de agosto de 2011
  
 Queridos amigos:
Os saludo a todos, pero en particular a los jóvenes que me han formulado sus preguntas, y les 
agradezco la sinceridad con que han planteado sus inquietudes, que expresan en cierto modo 
el anhelo de todos vosotros por alcanzar algo grande en la vida, algo que os dé plenitud y 
felicidad.
Pero, ¿cómo puede un joven ser fiel a la fe cristiana y seguir aspirando a grandes ideales en la 
sociedad actual? En el evangelio que hemos escuchado, Jesús nos da una respuesta a esta 
importante cuestión: «Como el Padre me ha amado, así os he amado yo; permaneced en mi 
amor» (Jn 15, 9).
Sí, queridos amigos, Dios nos ama. Ésta es la gran verdad de nuestra vida y que da sentido a 
todo lo demás. No somos fruto de la casualidad o la irracionalidad, sino que en el origen de 
nuestra existencia hay un proyecto de amor de Dios. Permanecer en su amor significa entonces 
vivir arraigados en la fe, porque la fe no es la simple aceptación de unas verdades abstractas, 
sino una relación íntima con Cristo que nos lleva a abrir nuestro corazón a este misterio de 
amor y a vivir como personas que se saben amadas por Dios.
Si permanecéis en el amor de Cristo, arraigados en la fe, encontraréis, aun en medio de 
contrariedades y sufrimientos, la raíz del gozo y la alegría. La fe no se opone a vuestros ideales 
más altos, al contrario, los exalta y perfecciona. Queridos jóvenes, no os conforméis con menos 
que la Verdad y el Amor, no os conforméis con menos que Cristo.
Precisamente ahora, en que la cultura relativista dominante renuncia y desprecia la búsqueda 
de la verdad, que es la aspiración más alta del espíritu humano, debemos proponer con coraje y 
humildad el valor universal de Cristo, como salvador de todos los hombres y fuente de 
esperanza para nuestra vida. Él, que tomó sobre sí nuestras aflicciones, conoce bien el misterio 
del dolor humano y muestra su presencia amorosa en todos los que sufren. Estos, a su vez, 
unidos a la pasión de Cristo, participan muy de cerca en su obra de redención. Además, nuestra 
atención desinteresada a los enfermos y postergados, siempre será un testimonio humilde y 
callado del rostro compasivo de Dios.
Queridos amigos, que ninguna adversidad os paralice. No tengáis miedo al mundo, ni al futuro, 
ni a vuestra debilidad. El Señor os ha otorgado vivir en este momento de la historia, para que 
gracias a vuestra fe siga resonando su Nombre en toda la tierra.
En esta vigilia de oración, os invito a pedir a Dios que os ayude a descubrir vuestra vocación en 
la sociedad y en la Iglesia y a perseverar en ella con alegría y fidelidad. Vale la pena acoger en 
nuestro interior la llamada de Cristo y seguir con valentía y generosidad el camino que él 
nos proponga.
A muchos, el Señor los llama al matrimonio, en el que un hombre y una mujer, 
formando una sola carne (cf. Gn 2, 24), se realizan en una profunda vida de comunión. >Volver al boletín

Es un horizonte luminoso y exigente a la vez. Un proyecto de amor verdadero que se 
renueva y ahonda cada día compartiendo alegrías y dificultades, y que se caracteriza 
por una entrega de la totalidad de la persona. Por eso, reconocer la belleza y bondad 
del matrimonio, significa ser conscientes de que solo un ámbito de fidelidad e 
indisolubilidad, así como de apertura al don divino de la vida, es el adecuado a la 
grandeza y dignidad del amor matrimonial.
A otros, en cambio, Cristo los llama a seguirlo más de cerca en el sacerdocio o en la 
vida consagrada. Qué hermoso es saber que Jesús te busca, se fija en ti y con su voz 
inconfundible te dice también a ti: «¡Sígueme!» (cf. Mc 2,14).
Queridos jóvenes, para descubrir y seguir fielmente la forma de vida a la que el Señor 
os llame a cada uno, es indispensable permanecer en su amor como amigos. Y, ¿cómo 
se mantiene la amistad si no es con el trato frecuente, la conversación, el estar juntos 
y el compartir ilusiones o pesares? Santa Teresa de Jesús decía que la oración es 
«tratar de amistad, estando muchas veces tratando a solas con quien sabemos nos 
ama» (cf. Libro de la vida, 8).
Os invito, pues, a permanecer ahora en la adoración a Cristo, realmente presente en la 
Eucaristía. A dialogar con Él, a poner ante Él vuestras preguntas y a escucharlo. 
Queridos amigos, yo rezo por vosotros con toda el alma. Os suplico que recéis 
también por mí. Pidámosle al Señor en esta noche que, atraídos por la belleza de su 
amor, vivamos siempre fielmente como discípulos suyos. Amén.

   ECOS DE BENEDICTO XVI - Noviembre 2011
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 A mi siempre me ha gustado guardar las cosas; de pequeño, como la gran mayoría en los años 50, coleccionaba cromos, tebeos y paquetes de tabaco vacíos, de los 
que Santiago Sánchez me dio bastantes un día que, viniendo de Tajamar, fui a su casa en Palomeras. Pero todo ello, junto con varias otras cosas que recuerdo, como 
algunas fotos que me había hecho mi padre jugando al fútbol con Tajamar, así como la mayoría de las acuarelas que tenía también de aquella época, desaparecieron 
de mi casa en Doctor Bellido, en el periodo de tiempo que hubo entre la muerte de mi padre en 1965 y mi comienzo a coleccionar cajitas de cerillas en 1968.
En el año 1968 estando trabajando en la joyería, ya en la plaza de Chueca, un día Ra�ta, que era el otro aprendiz que estaba allí conmigo, me dio una cajita de cerillas 
que era “El Augusto”, un payaso dibujado solo con trazos geométricos por Cruz Novillo + Olmos, lo que me llamó mucho la atención, en aquel momento decidí que las 
iba a coleccionar porque pensaba que nadie más las coleccionaría y que lo estaba inventando yo, y aunque obviamente no era así, ahí empezó ésta mi mayor aventura 
de coleccionismo que ya ha cumplido 40 años en 2007.
                   José Ventura García BACH’69
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Jesus García  Sánchez-Colomer AG’97 ha publicado su segundo libro: “¿Qué hace una 
chica como tú en un sitio como este?” que incluye diez entrevista a diez monjas; una de 
ellas, Sor Teresita, le regaló uno de los ejemplares del libro al Papa. 

LINK 

Su primer libro, “Medjugorje”, sobre el Santuario Mariano de Bosnia y Herzegovina, ya es 
best seller (15000 ejemplares vendidos) y de este segundo ya lleva 12000 en solo tres 
meses.

Ver vídeo promocional 

www.youtube.com/watch?v=XbrL18vrQsk&feature=related
http://www.youtube.com/watch?v=Moabddf1f6o
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Tras la JMJ me fui con Pedro Lopez Velo 
COU’77, Pablo Montejano COU’80 y con 
Javier Rodríguez-Borlado COU’90 ha hacer un 
trozo del Camino de Santiago, desde el 
mismo Santiago hasta Finisterre. Fueron unos 
días magní�cos, como pueden verse en la 
foto.
Pablo quedó anonadado con nuestra llegada 
por la playa, poco después del amanecer

Enrique Barrio COU’82



Soy alumno de la promoción de COU 2001. Estudié derecho y un master en Urbanismo y Ordenación del Territorio.

Después de tres años de experiencia en el mundo del urbanismo en distintas instituciones como el Ayuntamiento de Colmenar Viejo o en la empresa constructora Arnaiz, decidí dar 

un impulso profesional trabajando en Austria con la idea de aprender alemán, para ello a través de una beca Leonardo colaboré como Abogado en el despacho Hasch & Partner en 

Viena. En la actualidad me encuentro perfeccionando el idioma y buscando trabajo. Espero que hagáis un buen reportaje, ya me dirás.

                  Un abrazo.

                  Antonio Ramirez Ramia

Aparezco junto a unos amigos con traje 
austríaco. Esto fue en uno de los típicos y 
numerosos bailes de salón que se hacen en 
Viena. Empiezan en con el nuevo año y cada 
universidad o asociación los organiza. Este en 
concreto el Boku Ball, es de los pocos en los 
que es obligatorio ir con "Tracht" traje típico 
austríaco por eso es el baile más numeroso y 
es muy complicado conseguir tickets.

2) En esa foto al fondo se aprecia el "Hofburg", un palacio que se encuentra en el centro de la ciudad. En ese palacio es donde se 
hacen los bailes como el que yo fui pero también se encuentran los apartamentos del Kaiser y un museo de la corona. El palacio 
es enorme, y también se encuentra la Escuela española de equitación con los famosos caballos lipizanos. La raza originariamente
         era española por eso el nombre de la escuela,  
         importó 9 sementales y 24 yeguas, guardan  
         sangre española pero se crían salvajes en Lipizia  
         cerca de Eslovenia y nacen negros, pero con la 
          edad se vuelven tordos (prácticamente blancos).

Esta foto es en el museo de Swaro-
vsky que está en Wwattens Tyrol. 
Lo curioso a contar de Swarovsky 
es, que el inventor Daniel Swarovs-
ky en 1892 inventó una máquina 
de precisión que era capaz de 
cortar el cristal y otros materiales 
como nunca antes. Fue mucha la 
revolución porque permitió 
convertir un material barato como 
el cristal en joya, pudiendo lucir 
joyas gente que hasta entonces no 
podía ya que las joyas estaban 
reservadas para la nobleza.

Esta va dirigida a los amantes de 
Mercedes. Es algo que solo si conoces 
Austria puedes encontrar porque no 
es muy turístico. En Bad Aussee, 
cerca de la región de Salzburgo se 
encuentra una de las mayores 
estrellas de mercedes del mundo. 
Con motivo de una exposición 
Mercedes y Daimler construyeron 
este puente en el que se puede leer a 
su alrededor la historia de mercedes, 
desde sus inicios hasta ahora.
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Reunión de Electrónica del 80

Ya es una tradición de este grupo de antiguos alumnos de 
electrónica’80, reunirse en casa dE algunos de ellos. En esta 
ocasión: Alfonso de Careaga (antiguo alumno y antiguo 
profesor), Javier MuR, Pedro Domínguez ,  Carlos Soler y 
Francisco José París en mayo de este año.
Fue una buena ocasión para charlas sobre nuestras familias 
y trabajos y ponernos al día; además vimos un documental y 
una película de trenes y por supuesto preparamos un buen 
banquete, nada cardio saludable, que concluyó con los 
deliciosos postres que habían preparado las mujeres de mis 
compañeros.

Javier Mur ELE’80
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Felipe Castro Lozano ELE’87 nombrado 
Director Comercial de Ainur Asistencia

Cuenta con más de 13 años de experiencia profesional en el sector de las Tecnologías 
de la Información y Comunicación.

Ainur Asistencia, división perteneciente al grupo Ainur, es la compañía pionera en 
España en la prestación de coberturas tecnológicas de captación y �delización de 
asegurados y clientes.

NOTA DE PRENSA. Madrid, septiembre de 2011. Felipe Castro Lozano se ha 
incorporado a Ainur Asistencia como Director Comercial.

Felipe Castro es licenciado en Marketing y Dirección de Empresas y máster en 
Marketing y Gestión Comercial. Pese a su juventud (33 años), cuenta con más de trece 
años de experiencia profesional, la mayoría de ellos como responsable comercial en 
el ámbito de las Tecnologías de la Información y la Comunicación. 

Ha trabajado principalmente en los sectores de telecomunicaciones, compañías 
aseguradoras y entidades bancarias. Su labor como líder y gestor de equipos 
comerciales en España y en México avala una exitosa carrera profesional.
Como Director Comercial de Ainur Asistencia, Felipe Castro centrará su tarea en dar a 
conocer la marca Ainur Asistencia, divulgar sus campos de actuación y las 
posibilidades que ofrece a las compañías de banca y seguros, telecomunicaciones, 
fabricantes, distribuidores y grandes colectivos, entre otros. Su vocación es crear 
nuevas líneas de negocio y mejorar las existentes desde su nuevo puesto de 
responsabilidad comercial y de gestión de equipos. 
Según a�rma el nuevo Director Comercial, «en los tiempos que estamos viviendo, 
unas de las principales preocupaciones de las compañías es mimar y cautivar a sus 
clientes. Conforme a lo que el mercado demanda, mi objetivo en Ainur Asistencia es 
consolidar la compañía como fabricante de soluciones tecnológicas de captación y 
�delización y —a�rma— seguir siendo pioneros en España en la creación de nuevos 
servicios de valor añadido que aporten facturación a nuestros clientes».




